令和6年度 旭市立干潟小学校 第2回学校運営協議会〈記録〉

期日 令和6年11月8日(金) 時間 10:30~12:30 場所 会議室

(出席者) 学校運営協議会委員9名 旭市教育委員会 山角社会教育指導員

【第2回学校運営協議会次第】 進行:事務局

○委員の任命・委嘱状の交付 (鈴木恵子学校運営協議会委員)

1 始めの言葉 (事務局)

2 校長挨拶 (加藤校長)

3 日程説明 (事務局)

4 授業参観

5 意見交換 (委員の皆様から)

【授業参観から】

阿天坊委員 : 2学級あることで、同じ学習をしていても担任の進め方や個性によ

って違いがある。

鈴木(恵)委員:家庭教育学級にはこれまで何度か参加しているが、これまでの反省

が生かされていてよかった。

鈴木(教)委員:子どもたちが落ち着いて学習に取り組んでいる。また、5年生のデ

ィベートの授業は、子どもたちが、自分の立場でそれぞれ意見を述

べており、活発な授業であった。

小野委員 :子どもたちが、学習に集中して取り組んでいる。1年生は、親子で

の共同学習でありよかった。また、5年生のディベートの授業は、 自分の立場で考えを述べるものであり、今後の生活に生きる経験と

なる。6年生は、最高学年ということもあり、集中力が高い。

鎌形委員 : 大人が参加していることで、それが気になる子もいれば、逆に頑張

れる子もいる。5年生の授業は、活発でありよかった。

吉田委員 : チャイム着席ができていて素晴らしい。業間休みでは、チャイムが

鳴る前に、子どもたちが教室に戻っていく姿があった。

【その他】

阿天坊委員 : 学校の防犯上の取組はどうか。

加藤校長 : 防犯カメラが設置しており、職員室で確認できるようになってい

る。また、門は児童の登下校時以外は閉めている。

鈴木(恵)委員:地域においては、空き巣や車上荒らし等も発生している。子どもた

ちの登下校時の見守りが必要である。また、高校生は登下校時の自

転車や歩き方等に課題がある。

加藤校長 : 本校児童の地域での過ごし方はどうか。自転車に乗る際、ヘルメッ

トは着用しているか。

小野委員:きちんと着用している。子どもたちは、干潟公園でよく遊んでい

る。

加藤校長 : 先日、本校の6年生児童が、自主的に干潟公園のごみ拾いをした。

全校の前で、その取組を紹介したところであり、このようなよい取

組が広がってほしいと思う。

6 給食試食会

7 連絡等 (事務局)

第3回学校運営協議会

令和7年2月14日(金)15:00~

8 終わりの言葉 (事務局)